

FINALES DE TORRES: POSICIÓN PHILIDOR

November 20, 2019

Categorías: Finales

Etiquetas: Ajedrez, Chess, Endgames, Finales de Ajedrez, Finales de Torres, Philidor



La Posición de Philidor

Dentro de los finales de torres, la *posición de Philidor* es uno de los métodos de defensa más elementales que cualquier jugador debe conocer. Esta posición debe su nombre al músico y ajedrecista francés François-André Denican, conocido popularmente como “Philidor”. Es considerado Campeón del Mundo de Ajedrez entre 1745 y 1795 y uno de los mejores ajedrecistas del siglo XVIII.

El método de defensa consiste en situar al rey del bando débil en la columna del peón fuerte, preferiblemente en la casilla de coronación, y la torre en tercera fila para impedir el avance del rey contrario. De este modo, la única manera que tiene el rey fuerte de progresar sería avanzando el peón hasta la segunda fila, momento en el cual la torre del bando débil se situaría en la última fila para dar jaques continuos que le permitirán al bando débil obtener tablas en una posición de desventaja.

Veámoslo en el siguiente ejemplo: